

車いすを楽しむ会ホームページ 鋭意リニューアル中です。

車いすを楽しむ会のホームページをリニューアルしています。
これまでのコンテンツに加えて車いすトイレマップの情報を追加、画面をスマートフォンなどでも見易いデザインに変更して、お出掛けに役立つサイトにすべく鋭意作業中です！皆さんからも「こんな情報をのせてほしい」「こういうことも知りたい」などなど、ご要望がありましたら車いすを楽しむ会宛にメールをお願いします。
よいホームページと一緒に作りましょう。

協賛・バナー広告主様、 法人会員様を募集しております。

車いすを楽しむ会の趣旨をお汲み取り頂き、法人会員様(年間:6,000円)、別途、協賛バナー広告主様(年間6,000円)を募集しております。
下記掲載の各種連絡先までご連絡下さい。
詳しい資料を送付させていただきます。「心のバリアフリー」を社内外で実現すべく、障がい者の社会参加を進めていく地域社会づくりに参加されませんか？よろしくお願い致します。



<http://coolmice55.net>

「車いすを楽しむ会」で検索！



記事 大募集！

『希車倶楽部』では、記事にする情報を広く募集しています！
車いす使用者にやさしい商品やお店、旅行体験、日常のちょっとした体験など、「車いすを楽しむ会」とその会員のためになるものであれば、どんなジャンルでもOKです。文書による投稿や画像、大歓迎。ご都合のよいお時間にインタビューを行い、記事にさせていただきます。
皆様のご応募、お待ちしております。



事務局だより



やけに楽しげな定例会、やっています。
「車いすを楽しむ会」では、毎月定例会を開催しています。最近ではフレンチレストランや気軽な居酒屋さんなどで、やけに楽しげにやっています。楽しむ会ですすめているプロジェクトの意見や、車いすで出かけるときのコツやネタの情報交換、豊橋の昔の話なんかもちらほら…。楽しくでまじめで愉快的な会です。気軽にご参加下さい。また、参加できない方も話し合いたいことがあれば、ご連絡下さい。(現在、コロナウイルス拡大防止のためお休み中です)

入会のご案内 年会費 1,500円

「車いすを楽しむ会」では、随時会員を募集しています。会の趣旨にご賛同いただける方であれば、障がいの有無、程度等関係なく、どなたでも歓迎致します。お申し込み、お問い合わせは下記の連絡先までお願い致します。

各種連絡先

- 〒440-0826 愛知県豊橋市大井町134-1(有) ステップワールド 宮副
- TEL.FAX (0532) 39-3004 ステップワールド宮副まで
- E-mail・info@coolmice55.net

掲載中の文章・写真の無断転載を一切禁じます。規約上事務局は会長宅となっていますが、事務処理の都合上連絡先をステップワールドとさせていただきます。

希車倶楽部

車いすを楽しむ会 会報誌 第65号
発行：2020.4/19
発行責任者：鈴木より子

KISHA - CLUB Vol. 65

ごあいさつ 「車いすを楽しむ会」会長 鈴木 より子



暖かな春のきざしに心も身体も華やかになります。
忘年会では今年が一番楽しかった事、感動した事、嬉しかった事、辛かった事等、それぞれ与えられたテーマでトークして頂きました。皆さんの色々な想いを聞いて嬉しかったです。
幹事は、宮副・榎澤・鈴木でさせて頂きました。榎澤真穂さんには会計とプレゼント交換の時の音楽を担当して頂きました。一生懸命頑張っている初々しい姿を見てほっこりしました。久しぶりに会えた方、嬉しかったです。そしてステップチームのダンス、リズムカルで場がとても沸き上がりました。田中さん今年もコスプレどうも有難うございます。タイツを履くとぬくといでしょ。そしてサプライズ原田敏伸さんの父への誕生日のお手紙、心がこもっていてウルツときてしまいました。本当に心暖まる忘年会でした。2月の定例会では、なんと車いす利用者の方が多かったです。皆の本音トーク、そして若い子達が様々な事にチャレンジして成長していく姿、応援したくなります。年明けからコロナウイルス騒動、最近東京駅でもいつもはもっと賑やかですのに、特に欧米人が見当たらず中国人もとても少なくなりました。景気も悪くなり世間がどんよりしています。早く騒動が治まり、季節も良くなったのですからマスクを外し、安心して自由に思いっきり外に出て行きたいですね。又、皆さんとお会いできるのを楽しみにしています。

車いすを楽しむ会イベントのお知らせ

楽しい定時総会

■日 時／ 2020年6月14日(日曜日)

毎年恒例の定期総会を開催いたします。
場所、時間は追ってお知らせ致しますので少々お待ちください。
お楽しみの部、終了後の昼食会などわいわい楽しい総会です！
予定をあけておいてくださいね。

※ 新型コロナウイルス対応の状況によって、延期／中止の可能性もあります。
詳しくは後日、お知らせ致します。



[楽しい遠足] 中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、5月10日に予定しておりました[楽しい遠足]は中止致します。楽しみにして頂いていた皆さんには申し訳ありません。夏のBBQパーティでわいわい楽しみましょう！

希車倶楽部 お届けします！

車いすを楽しむ会は年4回、会報誌「希車倶楽部」発行しています。楽しむ会の活動報告や、バリアフリーに関する情報などを紹介しています。「読みたい」「店舗に置きたい」などのご希望がありましたら、事務局までお知らせ下さい。

楽しい忘年会を開催しました。

2019年11月30日(日) ネオ こすたりか

レポート 吉川晃弘さん

11月30日(土)。【車いすを楽しむ会】の忘年会に参加しました。今年の忘年会は『緑色の物を身につける』という参加条件だったので、忘年会の1週間前に母と一緒にプレゼント交換用のプレゼントと緑色の物を買に行きました。母にアドバイスをもらいながらプレゼントを選び終えた後、緑色の物を探しました。悩んだ結果、見た目のインパクトを考えて亀のキャラクターがデザインされた緑色のサングラスを買いました。



緑のサングラスをかけた筆者

忘年会当日、会場に入ると緑色の物を身につけた人が大勢いました。私は空いたテーブルのスペースに車いすを停めて用意していた緑色のサングラスをかけて忘年会が始まるのを待っていると、緑色のハート型のメガネをかけた富安さんや緑色の着物を着た野尻さんを見ました。正直、私のサングラスよりもインパクトがありました。私は「その発想はなかった！」と驚いたのと同時に「上には上がいるなあ」と思いました。



2019年は田中ノラ(ノラ・ジョーンズではない)



何かしらに拍手を送っているみなさん

忘年会ではプレゼント交換をしました。参加者全員で輪になって、音楽がかかっている間にプレゼントを隣の人に渡していきます。司会の宮副さんから「たぶん、グダグダになるので練習しましょう」と言われて渡されたプレゼントを隣の人に渡すという動作を確認しました。その直後にプレゼント交換をやってみると、宮副さんの予想通りグダグダになりました。でも、個人的にはあのグダグダは楽しかったと思いました。

プレゼント交換の後、【チームステップ】の宮副さん、富安さん、白井さんの3人が久しぶりにダンスパフォーマンスを披露しました。派手な衣装とキレのある動きで会場は大盛り上がりでした。



みんなのダンシングクイーン チーム・ステップ

その後、参加者全員がクジ引きをしてクジに書いてあるお題について話すコーナーがありました。そこで、特に印象に残った話が2つありました。

1つ目は2019年に結婚した牧野さんの話で、【今年、一番嬉しかった事は?】というお題でした。会場内が結婚について語る事を期待している空気の中で照れながら話す牧野さんを見て、私は温かい気持ちになりました。



照れながら話す牧野さんとそれを見守る淑女のお二人

そして2つ目は、宮副さんの話で、【今年、一番感動した事は?】というお題で、宮副さんが2019年の思い出を語りながら涙ぐんだのが印象的でした。忘年会が終わり、自宅のベッドの上で「2019年の最後に楽しい時間を過ごしたなあ」と考えながら私は眠りに就きました。



2019年の楽しい時間



すやあ……

初めての豊橋鬼祭

2020年2月10日(日)・11日(日) 安久美神戸神明社(豊橋)



2月10日11日に豊橋の安久美神戸神明社で行われた、豊橋鬼祭りに参加してきました。豊橋市に住んでいながらお祭りの名前と、豊橋市のマスコットキャラクター「トヨッキー」のモデルになっていることくらいしか知らなかったのと、具体的は何をするお祭りなのか知りたかったので、見たいなと思っていて、楽しむ会の大木さんから「見に来ないか?」とお誘いをいただいたので見に行かせていただきました。当日の昼の本祭りは参加出来ませんが、夜に町内のお家を赤鬼と天狗が練歩くという「門寄り」が行われるので、大木さんの家にお邪魔し赤鬼と天狗が来るのを待っていました。そもそも鬼祭りで粉をかぶる事も知らなかったの、で「粉まみれになるので対策をしてきてください」とお知らせをいただいたので雨合羽や服の着替え、車いすのタイヤカバーなど準備をしていきました。どれほど粉まみれになるのか想像もできなかったの、で期待してました。粉をか

ぶるほど「福がもたらされる」など御利益があるそうですね。鬼さんが練り歩いている間、今どこを練り歩いているかと、豊橋市のマスコットキャラクター「トヨッキー」のモデルになっていることくらいしか知らなかったのと、具体的は何をするお祭りなのか知りたかったので、見たいなと思っていて、楽しむ会の大木さんから「見に来ないか?」とお誘いをいただいたので見に行かせていただきました。当日の昼の本祭りは参加出来ませんが、夜に町内のお家を赤鬼と天狗が練歩くという「門寄り」が行われるので、大木さんの家にお邪魔し赤鬼と天狗が来るのを待っていました。そもそも鬼祭りで粉をかぶる事も知らなかったの、で「粉まみれになるので対策をしてきてください」とお知らせをいただいたので雨合羽や服の着替え、車いすのタイヤカバーなど準備をしていきました。どれほど粉まみれになるのか想像もできなかったの、で期待してました。粉をか

て粉の飛んで来る方向に向かって行くと、粉が飛んできたので目を閉じてあけた時には頭の上や膝に粉とタンキリ飴がたくさんのっていました。想像していたよりはあまり粉がかからなかったけど、これで一年間福がもたらされるでしょう! 来年は顔まで真っ白になりたいと思います。今回豊橋鬼祭りに初めて参加させて頂いて良い経験をさせてもらいました。歴史のあるお祭りなんだと感じ、次は屋の「赤鬼と天狗のからかい」も見てみたいと思いました。

(文責: 牧野泰明)



来年は真っ白にならないくらい印刷できないくらい

Movie time

映画好き会員湊本陽夫さんがお送りするおすすめ映画ご紹介コーナー "Movie Time"

元気ですか! 今回紹介する映画は、最近DVDを借りて大当たりだった映画「ブリグズビー・ベア」です。「桐島、部活やめるってよ」「カメラを止めるな!」を観て面白い!! と思っただ方は、是非観てもらいたい作品です。外部から遮断された小さなシェルターで、両親と3人だけで暮らす青年ジェームス。謎の教育テレビ番組「ブリグズビー・ベア」が、たった一人の友達であり、生きがいだ。25歳の時、突然現れた警察が、ジェームスを連れ去り、両親は逮捕されてしまう。「あなたが一緒に住んでいた男女は、25年前にあなたを誘拐したのです」...!? 突如、外の世界で本当の家族」とともに暮らすことになったジェームス。偽の両親によって作られた教育テレビ番組「ブリグズビー・ベア」から得た知識で育った彼の「常識」が、周囲の人間を騒動に巻き込んでいく…。最初はサイコパスのホラー

映画!?! と思うぐらい、不安で息苦しくなる場面の連続です。しかし物語が進むにつれ、SF映画好きの自分にとってはたまらない展開になっていきました。ジェームスに【本当の仲間】ができるのですが、ここが泣けました。同じ夢や目標を持つ【本当の仲間】、過去の自分を振り返って、憧れであり改めて考えさせてくれる作品でした。スターウォーズのルークスカイウォーカー役マーク・ハミルの枯れた感じの役も必見、是非ご覧ください! (湊本陽夫)



映画名セリフ

なぜ、なぜやめたの。すごく悲しいよ、大好きな事を諦めるなんて……

